

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied meines lieben Mannes, unseres Bruders und Schwagers erfahren durften.

# Hermann Staub

3. Juni 1937 bis 19. August 2018

Wir danken herzlich

Frau Esther Rüthemann für die sehr persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier

dem Veteranenchor, den Stadtsängern und dem Männerchor Jona für den musikalischen Abschiedsgruss

Herrn Thomas Halter für das Orgelspiel

für die vielen Umarmungen, tröstenden Worte, die vielen Spenden und Karten, die wir von Verwandten, Freunden und Nachbarn erhalten durften.

Die Trauerfamilie